



PhysioArca Küsnacht

Zürichstrasse 54 · 8700 Küsnacht Goldbach (ZH)

www.physioarca.com · info@physioarca.com

+41 77 987 49 49

Dipl. Physiotherapeut/in (40–80%) · Stellenantritt September 2026

■■ Deutsch

ÜBER UNS

PhysioArca ist eine etablierte Praxis für Physiotherapie und Rehabilitation in Küsnacht Goldbach, direkt bei der S-Bahn-Station Goldbach. Wir bieten ein breites Behandlungsspektrum – von klassischer Physiotherapie über Manualtherapie und Tecar-Therapie bis hin zur Behandlung kranio-mandibulärer Dysfunktionen – und setzen auf individuelle, ganzheitlich ausgerichtete Behandlungskonzepte.

WAS WIR BIETEN

- Einstieg mit 40% – klare Perspektive auf Pensumserhöhung bis 80% je nach Patientenaufbau
- Persönliches, kollegiales Team mit kurzen Wegen und direkter Kommunikation
- Zugang zu spezialisierten Therapieformen: Tecar-Therapie, Manuelle Lymphdrainage, osteopathische Techniken
- Unterstützung bei Weiterbildungen
- Faire Anstellungsbedingungen nach Schweizer Standard
- Zentrale Lage in Küsnacht Goldbach, gut erreichbar mit der S-Bahn

WAS WIR SUCHEN

- Abgeschlossene Ausbildung als Physiotherapeut/in (BSc. oder gleichwertig) mit gültiger SRK-Anerkennung oder CH-Diplom
- Wohnsitz in der Schweiz oder einem angrenzenden Land (D, A, F, I, FL)
- Freude am Patientenkontakt und eigenverantwortliches Arbeiten
- Deutschkenntnisse erforderlich; weitere Sprachen (IT/EN/FR) von Vorteil
- Teamfähigkeit, Eigeninitiative und Interesse an fachlicher Weiterentwicklung

BEWERBUNG

Bitte sende deine vollständige Bewerbung (CV, Diplom, SRK-Anerkennung, kurzes Motivationsschreiben) an:
info@physioarca.com

■■ English

ABOUT US

PhysioArca is an established physiotherapy and rehabilitation practice in Küsnacht Goldbach (ZH), conveniently located next to Goldbach S-Bahn station. We offer a wide range of treatments – from classical physiotherapy and manual therapy to Tecar therapy and craniomandibular dysfunction treatment – with a focus on individualised, holistic patient care.

WHAT WE OFFER

- Starting position at 40% – clear pathway to increase up to 80% based on patient caseload growth
- Small, collaborative team with open communication and short decision-making processes
- Access to specialised therapy methods: Tecar therapy, Manual Lymphatic Drainage, osteopathic techniques
- Support for continuing education and professional development
- Fair employment conditions in line with Swiss standards
- Central location in Küsnacht Goldbach, easily accessible by S-Bahn

WHAT WE ARE LOOKING FOR

- Completed degree in physiotherapy (BSc. or equivalent) with valid SRK recognition or Swiss diploma
- Residence in Switzerland or a neighbouring country (D, A, F, I, FL)
- Passion for patient care and ability to work independently
- German language skills required; additional languages (IT/EN/FR) an advantage
- Team spirit, initiative and enthusiasm for professional growth

HOW TO APPLY

Please send your complete application (CV, diploma, SRK recognition, short cover letter) to:

info@physioarca.com